

La soutenance de mémoire de Master, *pilier migration et citoyenneté*, de

Madame Virginie Pascarella

**« Travail de frontières et construction
de sens dans la définition de l'identité musulmane »**

6 février 2015 à 09h00

Faubourg de l'Hôpital 27, grande salle (001)

Directrice de mémoire : Prof. Janine Dahinden
Experte : Dr Kerstin Dümmler

Résumé

De nos jours, la Suisse connaît une diversité religieuse grandissante. Parallèlement, la question de l'islam devient très discutée et problématisée par différents acteurs. C'est dans ce contexte que ce travail cherche à comprendre comment des personnes musulmanes, se définissant comme telles, mobilisent la notion de frontière religieuse dans la construction de leur identité musulmane et comme l'islam est utilisé, en tant que ressource symbolique, pour apporter du sens à leur monde.